



SNCC.D.014

REPUBLICA DOMINICANA
Ministerio de Hacienda
DIRECCION GENERAL DE CONTRATACIONES PÚBLICAS

No. EXPEDIENTE
Click here to enter text.
No. DOCUMENTO
DGCP-CCC-CP-2021-0007

COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES

23 de julio del 2021

INVITACIÓN A PRESENTAR OFERTAS

La Dirección General de Contrataciones Públicas, les invita a participar en el procedimiento por comparación de precios, de ref. No. DGCP-CCC-CP-2021-0007, a los fines de presentar su oferta para la "Contratación de Servicios de Empresa para impartir talleres y medir los estilos de liderazgo que permitan fortalecer la integración, la identificación y el compromiso del personal de la DGCP con el nuevo Plan Estratégico Institucional".

La adjudicación será en favor de aquel oferente que: 1) Haya cumplido con todos los requerimientos y obtenga un mínimo de 70 puntos, 2) que presente el menor precio total, y 3) Su garantía de seriedad de la oferta cumpla con los requerimientos establecidos en estos Términos de Referencia. Si se presentase una sola Oferta, ella deberá ser considerada y se procederá a la Adjudicación, si cumple técnica y económicamente con lo requerido.

En caso de empate entre dos o más proponentes, se escogerá la propuesta que haya obtenido mayor puntaje en la evaluación técnica.

Si se presentase una sola Oferta, ella deberá ser considerada y se procederá a la Adjudicación, si habiendo cumplido con lo exigido en la Ficha Técnica, se le considera conveniente a los intereses de la Institución.

La presente invitación se hace de conformidad con el Artículo No. 16, numeral 4 de la Ley 340-06 sobre Compras y Contrataciones de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones.

La fecha límite para presentar su oferta, será el día 04 de agosto del presente año dos mil veinte y uno (2021), a las 10:00 a.m., la Entidad Contratante estará acogiendo a las recomendaciones de la circular Núm. DGCP-02-2020 emitida en fecha veinte (20) de marzo del año dos mil veinte (2020) por esta Dirección General, sobre incorporar el uso de las tecnologías de información para recibir ofertas a través del Portal Transaccional y celebrar sus actos de apertura de manera remota y con transmisión simultánea para los oferentes, como otras de las medidas para disminuir la propagación del Coronavirus (COVID-19).

En tal sentido, estará restringida la presencia física de las personas y/o oferentes interesados en el Acto de Recepción de Ofertas Técnicas "Sobre A" y Ofertas Económicas "Sobre B" y Apertura de Ofertas Técnicas "Sobre A" y Apertura de Ofertas Económicas "Sobre B" en el marco del Procedimiento de Comparación de Precios, Ref.: DGCP-CCC-CP-2021-0007 para

la "Contratación de Servicios de Empresa para impartir talleres y medir los estilos de liderazgo que permitan fortalecer la integración, la identificación y el compromiso del personal de la DGCP con el nuevo Plan Estratégico Institucional", A tales fines, esta Dirección General estará optando por la implementación de la apertura remota, simultánea y en vivo, por tanto las personas y/o oferentes interesados que deseen participar en la apertura de ofertas que será realizada a través de la herramienta **Microsoft Teams**, deberán remitir lo siguiente al correo electrónico: comitedecompras@dgcp.gob.do, de manera que podamos compartirle el link de acceso a dicho acto:

El Oferente deberá entregar su Oferta en sobres separados y cerrados, debidamente identificados con la siguiente información:

Nombre del Oferente/ Proponente

- **Dirección:**
- **Nombre de la Entidad Contratante**
- **Referencia del Procedimiento: Comparación de Precios No. DGCP-CCC-CP-2021-0007**
- **Presentación de Oferta: un (1) sobre con las "Credenciales y Oferta Técnica" (Sobre A), y un (1) sobre con la "Oferta Económica" (Sobre B).**

Los Oferentes presentarán su oferta en moneda nacional (Pesos Dominicanos, RD\$). Asimismo, los oferentes deberán presentar la Garantía de Seriedad de Oferta dentro del sobre contentivo de la oferta económica "Sobre B", indicada en el Artículo No. 112 literal "b" del Reglamento de Compras y Contrataciones aprobado mediante Decreto No. 543-12 de fecha seis (6) de septiembre del 2012, la cual consistirá en una **Póliza de fianza**, por un importe de un 1% del monto total de la oferta, a disposición de la Entidad Contratante, La vigencia de la garantía deberá ser igual a un plazo de treinta (30) días hábiles contados a partir de la fecha de apertura de la oferta económica De no presentar dicha garantía su oferta quedara descalificada sin más trámite.

Los Oferentes/Proponentes deberán estar inscritos en el Registro de Proveedores del Estado administrado por la **DIRECCIÓN GENERAL DE CONTRATACIONES PÚBLICAS**.

Para cualquier consulta o aclaración, los datos de contacto son los siguientes:

Nombre: Ana Leonardo/ Ramon Santana

Departamento: (Departamento de Compra)

Nombre de la Entidad Contratante: Dirección General de Contrataciones Públicas

Dirección: Calle Pedro A. Lluberes esq. Rodríguez Objio, Gazcue, (Al Lado de Bienes Nacionales).

Teléfono: 809-682-7407 ext., 2004, 3052

E-mail: comitedecompras@dgcp.gob.do; rsantana@dgcp.gob.do

Atentamente,



Comité de compras y Contrataciones

Dirección General de Contrataciones Publicas